

# Chile: continúa represión al pueblo

Santiago (IPS). Varios detenidos y un carabnero (policia uniformado) herido a bala son el resultado de incidentes registrados el viernes, en una barriada popular de la capital chilena, donde se demandó el esclarecimiento de las muertes de 12 supuestos integrantes de un grupo insurgente.

Según versiones policiales divulgadas este sábado, los hechos se registraron en las últimas horas del viernes en la población (barriada popular) La victoria, en la zona sur de Santiago, donde un vehículo de carabineros habría sido atacado y herido el sargento José Soto.

La policía agregó que los tripulantes del vehículo

repelieron la acción y hubo "varios civiles heridos", efectuándose posteriormente una "intensa batida", con la colaboración de efectivos de servicios de seguridad.

Tras los sucesos del lunes y martes últimos, en los que fueron abatidas en presuntos enfrentamientos 12 personas sindicadas de pertenecer al Frente Patriótico Manuel Rodríguez (FPMR), se vivió un clima de tensión en diversos puntos de la capital chilena.

En distintos lugares de la periferia santiaguina se levantaron barricadas con maderos y neumáticos encendidos y se vocearon consignas contra el gobierno militar, al que responsabilizaron por las muertes de las 12

personas, siete de las cuales se encontraban en una vivienda en la zona norte de la capital.

Por su parte, la Vicaría de la Solidaridad del arzobispado de Santiago presentó un requerimiento a un juez civil para que investigue la acción en que fueron abatidos siete de los presuntos insurgentes.

En el requerimiento, el organismo eclesástico incluyó declaraciones de testigos presenciales de la acción que tuvo lugar en la vivienda, quienes aseguraron que luego de una balacera de 30 minutos agentes de la Central Nacional de Informaciones (CNI) retiraron los cadáveres de tres mujeres y cuatro hombres.

Los testimonios, acompañados de fotografías del inmueble y sus alrededores demuestran, según los abogados de la Vicaría, que no hay evidencia de resistencia armada desde la casa, ni existen "indicios físicos" del enfrentamiento que se produjo de acuerdo con la versión oficial.

A su vez, el ministro Secretario General de Gobierno, Francisco Javier Cuadra, rechazó los emplazamientos de los partidos opositores y de organizaciones sociales, estudiantes y religiosas para que se esclarezcan esos hechos.

Cuadra fustigó a los sectores políticos que, con "irresponsabilidad" intentan "sembrar un manto de dudas" sobre las versiones entregadas por la CNI.

La Corte Suprema de Justicia resolvió solicitar informes al juez militar de Santiago, general Jaime González Vergara y a otro magistrado sobre los "enfrentamientos".

La madre de uno de los

abatidos, afirmó este sábado al diario "Fortín Mapocho" que su hijo, Juan Henríquez Araya, "fue torturado antes de ser asesinado".

Mónica Araya dijo que "demostraremos que mi hijo no murió en un enfrentamiento, he recogido antecedentes y todo indica que no fue así".

"Mi marido sacó su cadáver de la morgue, tenía huellas de haber sido torturado, su rostro estaba lleno de hematomas, no descansaré hasta encontrar a quienes asesinaron a mi hijo", recalcó.

*La Bre*  
21687